



## 'Carroñeros': Morenistas se lanzaron contra oposición por rumores sobre salud de AMLO



Por la tarde del domingo, el presidente Andrés Manuel López Obrador aclaró en su cuenta de Twitter que se encontraba aislado en Palacio Nacional debido a que había dado positivo a COVID-19 y negó que tuviera algún padecimiento en el corazón.

Con esto, buscó acallar las diversas especulaciones sobre su estado de salud después de que cancelara varias reuniones en el estado de Yucatán sin previo aviso.

Y durante la mañana, la conferencia matutina presidencial estuvo presidida por el secretario de Gobernación Adán Augusto López, donde afirmó que AMLO no había sufrido desvanecimientos o que estaba siendo atendido en hospital militar.

Tras estas aclaraciones, diferentes morenistas por medio de sus redes sociales comenzaron a dar mensajes de recuperación pronta al primer mandatario, mientras que otros aprovecharon también para condenar las especulaciones surgidas y atacaron a miembros de la oposición.

Una de ellas fue la senadora y secretaria general de Morena a nivel nacional, Citlalli Hernández, quien aseguró que los hechos resaltan dos cosas: que en sexenios lo público nunca había sido "tan público" y que resaltan voces del "viejo régimen como expresión de sus malos deseos y mala entraña que les caracteriza"

El diputado del PT y simpatizante de AMLO, Gerardo Fernández Noroña, por su parte, dedicó un breve mensaje en el que dijo que a "todos los carroñeros, que la vida les multiplique sus deseos".

Al respecto, la gobernadora del estado de Campeche publicó en su cuenta de Twitter que no hubo ningún traslado de emergencia ni desvanecimiento "como algunos han pretendido hacer creer al pueblo". Junto a esto compartió un fragmento de la conferencia con el titular de la Segob.



PERIÓDICO

**Político MX**  
La política explicada

PÁGINA

0

FECHA

25/04/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Igualmente el senador morenista César Cravioto se lanzó contra miembros de la oposición que habrían hecho suposiciones sobre el estado de López Obrador. Motivo por el que acusó que ellos habían apoyado a los expresidentes Enrique Peña Nieto y Felipe Calderón señalando sus presuntas adicciones al prozac y al alcohol, respectivamente.

<https://politico.mx/morenistas-condenan-condenan-especulaciones>